

BROTE DE HANTA EN EL SUR ARGENTINO AMENAZA TERRITORIO CHILENO

Víctima fatales suman 10. Contagiados llegan a los 40.

Una serie de medidas están tomando las autoridades argentinas ante el brote de Hanta en el sur argentino y que hace algunas horas cobró la vida de una funcionaria chilena del sistema de salud de la provincia de Palena, en la Región de Los Lagos.

El principal brote se registra en la localidad de Epuyén, en la Provincia de Chubut, donde el Hanta ya ha cobrado la vida de nueve personas en las últimas semanas y mantiene a cerca de 40 contagiados.

En el caso del deceso de la ciudadana chilena Patricia Henríquez (29 años), el contagio se produjo luego que permaneciera algunos días junto a la mujer trasandina, quien falleció en diciembre producto del virus. Luego, Patricia volvió a Palena donde comenzó a presentar algunos de los síntomas y finalmente fue derivada al Hospital del Toráx en Santiago donde murió producto de un cuadro cardiovascular.

La presencia del ratón de cola larga ha obligado a implementar un plan extremo en Epuyén, incluso prohibiendo reuniones masivas para evitar contagios, y ya obliga a implementar algunas medidas en territorio chileno.



2062 total visits, 3 visits today